

VITRINA EMPRESARIAL

Marcel Deprez asume como Gerente General de KDM Empresas

El grupo KDM Empresas, parte de Urbaser, líder mundial en gestión integral de residuos, anunció el nombramiento de Marcel Deprez como su nuevo Gerente General, quien asumió el cargo el pasado 1 de agosto.

Ingeniero Civil Industrial de la Pontificia Universidad Católica y MBA de Cranfield School of Management, cuenta con una vasta experiencia en estrategia y gerencia general. Ha ocupado roles de alta dirección en las industrias cementera, forestal, siderúrgica, gestión de residuos y capital de riesgo, en empresas de renombre como Lafarge, Arauco y CAP.

En el último año, se desempeñó como Gerente General de Starco I Demarco, la unidad de Servicios Urbanos de KDM Empresas. Con más de 4,200 colaboradores a su cargo, fue un pilar fundamental en la articulación de los procesos de transformación de la compañía.

Este nombramiento se alinea con la estrategia de crecimiento de KDM Empresas, que busca consolidar su posición de liderazgo en el mercado de la gestión, tratamiento y disposición de residuos en los sectores domiciliario, industrial y minero.

Marcel Deprez ha señalado que su gestión se centrará en la eficiencia y la sostenibilidad. "Impulsaremos soluciones innovadoras que contribuyan positivamente al medio ambiente.



Buscaremos potenciar la economía circular y consolidar a KDM Empresas como un referente en la industria, ofreciendo un servicio de excelencia a nuestros clientes y a la comunidad".

Por su parte, Fernando Sogo, seguirá como Presidente del Consejo de Administración de KDM Empresas.